



250 personnes se sont retrouvées à Chalon en journées départementales Tennis de table, Cyclo, et Badminton

L'occasion pour nos adhérents de rencontres, d'échanges, de tournois... dans une ambiance détendue, chaleureuse, où la bonne humeur et le Fair Play étaient au programme !

- **Le 25 avril**, le **Tennis de table** réunissait les clubs de Chauffailles, Mâcon, Montceau et du pays clayettois, au gymnase Léo Lagrange, à Chalon ;
- **Le 22 mai**, le **Cyclo** réunissait les clubs de Montceau, Mâcon et Le Creusot, sur trois circuits en côte chalonnaise ;
- **Le 4 juin**, c'était au tour du **Badminton** de réunir les clubs de La Clayette, Le Creusot et Mâcon à la Maison des Sports, à Chalon.

Un grand merci à tous les participants, aux animatrices, animateurs, responsables d'activité pour leur organisation parfaite, sans oublier les bénévoles de l'Equipe de l'Animation pour leur dévouement, leur sourire lors de l'accueil le matin, avec café, thé, jus de fruits... l'apéro à midi, le service au moment du repas... et le pot de l'Amitié en fin de journée.

Merci également à la ville de Chalon et au Grand Chalon pour le prêt gracieux des équipements sportifs et de leurs annexes, pour les moments de convivialité.

Une grande joie et une réelle satisfaction pour le club chalonnais organisateur de ces trois journées.



Dans l'attente de l'édition 2025 des nouvelles Journées départementales du 71...